



## HITO IMPORTANTE

*En virtud de lo previsto en el punto 2.1.(ii) de las Bases de Funcionamiento del Entorno Pre Mercado, sobre el deber de cumplimiento de la obligación de informar al Entorno Pre Mercado puntualmente de forma inmediata de cualquier Hito Importante, ponemos en su conocimiento la siguiente información relativa a **CANAAN RESEARCH AND INVESTMENT, S.L.***

### **MIRNAX BIOSENS, EMPRESA PARTICIPADA POR CANAAN R&I, LANZA AL MERCADO EL DISPOSITIVO PCR QUE OFRECE RESULTADOS EN TAN SOLO 8 MINUTOS**

Llega a España el dispositivo PCR, Genedrive PoC, una prueba de diagnóstico que ofrece resultados más rápidos, económicos y eficaces que todas las soluciones actuales.

Mirmax Biosens, empresa de diagnóstico molecular del Grupo Canaan, en virtud de un acuerdo de codesarrollo y comercialización con la empresa GeneDrive Diagnostics (UK), comercializa y distribuye el **dispositivo de diagnóstico rápido GeneDrive PoC**. A diferencia de otros dispositivos, esta prueba de diagnóstico puede realizarse en farmacias y centros de salud permitiendo una mayor cobertura del territorio español. Además, **ofrece resultados positivos en tan solo 8 min** y resultados negativos en un máximo de 17 min, convirtiéndose en la prueba de diagnóstico por PCR más rápida a nivel mundial.

El dispositivo GeneDrive PoC cuenta con diferentes pruebas de diagnóstico (tuberculosis, infecciones, Covid, etc.). En el área del Covid-19, se diferencia de los test de antígenos por su capacidad de detectar todas las variantes (Delta, Delta Plus y Ómicron), además de por su elevada sensibilidad clínica (98,2 %) frente a la del test de antígenos, que se sitúa alrededor del 45,5%.



Canaan R&I y Mirmax Biosens tienen previsto **lanzar nuevas pruebas y test** con esta tecnología de diagnóstico rápido para enfermedades genéticas y de alta prevalencia en la población actual.

En Madrid, a 03 de mayo de 2022.

D. Enrique Sainz Martínez.  
Presidente Canaan.